
 
主任的話: 你可以為上帝停下來嗎? 10/28/2018 
詩篇 119:11 我將你的話藏在心裏，免得我得罪你。 

 感謝主，上主日讚美小組為我們帶來了一首美麗的歌

「祢的話」。我特別喜歡歌詞:「我將祢的話語，深藏在我

心，免得我得罪祢，免得我遠離。」希望這是每個基督徒

的心聲。 

 先說說我的病情，我的化療已進入尾聲了，這個星期

二就是我最後一次的化療，真是感謝主。很多謝過去 15 次

護士的照顧和你們的代禱，沒有這一切，我的日子一定很

難過。 

 在患病的期間，有時會突然間極度疲倦、有時體溫會

又上又落，每天的感覺也不一樣。但無論如何，每一個早

上和晚上，我也感謝上帝，因為生命一直掌管在祂的手

裏。 

 為了避免忘記服藥，我就在手機設置鬧鐘。每次鬧鐘

響起來，那管我在睡覺或在開車或與朋友吃飯，也總要把

事情放下，盡快吃藥。因為這一種藥是需要每天三次定時

服用，才有最大的效果。但人就是這樣，要把手中的事停

下來，總覺不是味道。但若果我把服藥看為神的介入，我

能否甘心樂意暫停我手中所作的一切呢？ 

 其實有部份的弟兄姊妹與我分享在生活當中，根本沒

有一刻能夠安靜看聖經。我想，原因普遍有以下幾個： 

1. 每天的工作已經排得密密麻麻，根本沒有什麼私人

空間。加上工作已經叫自己極疲倦，下班以後只想

輕鬆看看電視便睡覺。但這可能反映出我們的生活

根本沒有什麼目標或計劃，只是被動式的隨著時間

和工作地過每一天，根本沒有為自己在屬靈上定下

什麼目標，所以也不見得自己有什麼追求或進步。 
2. 不看聖經，不靈修，上帝沒有懲罰我，後果不嚴

重。但上班遲到，工作做不好，老闆會責備我或扣

我工資。這可能反映出我們價值觀和先後次序有問

題。可能我們還太看重地上的生活，不嚮往與主一

起的每一刻。在某程度上，不要只看重神所賜的福 

氣，但不看重與神的關係。若是這樣，我們怎能有

屬神的生命呢？難怪那麼多基督徒內心一點也不快

樂。 

3. 沒興趣，看不明白，所以就完全不看了。我不得不

承認，聖經有一些書卷是比較難明白，但是大部份

的也很容易明白。若果因為看不明白一兩卷書而放

棄看整本聖經，實在太儍了。這就好像一個中學生

因為不滿其中一個老師就輟學了，這就真是太可惜

了。 
 

 每天早上，在刷牙之前，我就會靈修。因為我怕事情

太多，結果變得沒有時間與神相聚。我感恩我每天服藥時

間是早上 6:30，所以，吃完藥，我就可以靈修。早上 6:30

服藥，對某些人來說我是一個負累；對於我，是另一種祝

福。我感謝神。 

 

 
 

 

 
 


